

# 高森町のあれ、これ

## 第11回高森町少年柔道大会 元気な子どもたちが大集合

11月20日、高森中学校体育館で第11回高森町少年柔道大会が開催され、県内各地から集まった少年少女たちが熱戦を繰り広げました。大会の結果は次のとおりです（敬称略）。

優勝／一心館小山道場（熊本市）、第2位／文政少年柔道クラブ（八代市）、第3位／桜木少年柔道クラブ（熊本市）、新輝塾（合志市）



県内各地より約530人が参加し、熱戦を繰り広げました

## 高森保育園 給食試食会 お父さんお母さんと一緒に給食食べたよ

11月15日、高森保育園で「給食試食会」が開催されました。これは「食育」の一環として毎年行っているものです。この日の献立は、根菜バーグ、青菜のじゃこ和え、すまし汁、みかん。お父さんお母さんと一緒に食べる給食に、子どもたちは照れくさそうな様子で食べていました。



お父さんお母さんと一緒にいただきます

## 知事出前ゼミ

### 蒲島知事が「夢を持ち続けることの大切さ」を児童・生徒へ伝える

11月24日、高森中学校体育館で「知事出前ゼミ」が開催されました。蒲島知事は「夢、限りなく」と題して、町内の全中学生と町内の全小学6年生、高森高校1年生たちに「夢を持ち続けることの大切さ」を自らの体験をもとにユーモアをまじえながら話しました。児童・生徒たちの質問や意見交換もあり、子どもたちにとって印象に残る素晴らしい講演でした。



蒲島知事は児童・生徒からの質問にユーモアをまじえながら答えていました



## 町内保育園おゆうぎ会

### かわいらしい演技に惜しめない拍手

町内各地の保育園で「おゆうぎ会」が開催されました。11月30日は高森東保育園、12月3日には高森保育園と色見保育園でおこなわれました。各園とも未満児から年長児までが出演し趣向を凝らした歌や踊りなどの演目を披露。園児たちのかわいらしく微笑ましい演技に会場から惜しめない拍手が送られていました。



写真左「高森保育園」、写真右上「高森東保育園」、写真右下「色見保育園」

## 阿蘇フォークスクール 2011 秋の収穫祭

11月21日、阿蘇フォークスクールで、毎年恒例となった「秋の収穫祭」が開催されました。会場は、名物の赤牛の丸焼きやつるのこ芋の芋煮、田楽などの味を楽しむ人々で賑わいました。ステージでは、バンドやお笑いをはじめ、脱穀体験や馬広場など多彩な内容で、訪れた人々は大いに楽しんでいました。



会場内には郷土の味を楽しむひとでいっぱいでした

## 日本養心流空手道演武大会 日々の稽古の成果を披露

11月20日、高森中央小学校体育館で「日本養心流空手道演武大会」が行われました。これは、同空手道連盟熊本支部が年1回開いているもので29回目。大会では、級や段別に形を披露。板割りや瓦割りなども行われ、観客は選手たちが繰り出す鋭い突きや蹴りに拍手を送っていました。



迫力たっぷりの瓦割りのようす

# 高森町のあれ、これ

## 第44回城北地区柔道選手権大会 桐原航太くんが3位入賞

10月1日と2日、玉名市武道館で「第44回城北地区柔道選手権大会」が開催されました。大会は、城北地区の各郡市の代表が参加し、柔道少年少女たちが熱戦を繰り広げ、6年男子の部で桐原航太くんが3位入賞を果たしました。



見事、三位入賞を果たした桐原くん

## 阿蘇郡市町村対抗駅伝大会 市町村代表選手がタスキをつなぐ

11月21日に「阿蘇郡市町村対抗駅伝大会」が阿蘇市役所前をスタート、高森町役場前をゴールとする14区間45.8\*。で行われました。各市町村から7チームが参加。本町チームは前半5位、後半3位で総合4位という結果でした。阿蘇市が総合優勝を飾りました。



高森町チームのみなさん

## 高森東小学校

### みんなでつくりあげた「収穫祭」と「学習発表会」

12月3日、高森東小学校で児童、職員、保護者が協力し「収穫祭」と「学習発表会」が開催されました。これは、学習内容を深めたり、表現力を高めることを目的として行われています。「収穫祭」では、1・2年生が収穫したサツマイモを使い「芋の天ぷら、蒸かし芋」と、3～6年生が収穫したそばを使い「そば」を作りみんなで郷土の味を楽しみました。「学習発表会」では、人権作文発表や全児童、職員での合唱があり惜しみない拍手がおくられていました。



そばの作り方を優しく教わりながら調理していました

